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Отчет о деятельности депутата Кирово-Чепецкой городской Думы 

 шестого созыва за 2021-2022 г.  

 

Уважаемые избиратели! 

         Представляю вам отчет о моей депутатской работе за период сентябрь 

2021 – август 2022.  

        В Кирово-Чепецкой городской Думе шестого созыва я представляю 

интересы жителей избирательного округа № 6. 

        В избирательный округ № 6 входят дома: 

- ул. Загородная (все дома); 

- ул. Кооперативная (дома №№ 3,7, 9, 10, 11, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 22, 23, 

25, 26, 27, 28, 39); 

- ул. Первомайская (дома №№ 14, 15, 15/2, 15/4, 15/5, 16, 17, 17/1, 18, 20, 22, 24, 

26, 28, 51, 53, 55); 

- ул. Песчаная (все дома); 

- ул. Пролетарская (все дома); 

- ул. Сосновая (дома №№ 40/2, 42); 

- ул. Степана Халтурина (все дома); 

- проспект Россия (дома №№ 14, 16, 18, 20, 28, 28/1, 30, 32); 

- проспект Мира (дома №№ 30, 31, 32, 33, 35, 35а); 

- переулок Котельный (все дома). 

         В сентябре 2021 года была избрана депутатом Кирово-Чепецкой 

городской Думы шестого созыва на второй срок. Избираясь депутатом, уже не 

первый созыв, чувствуешь и осознаешь еще большую степень ответственности 

перед своими избирателями. Хочу выразить огромную благодарность и 

признательность жителям избирательного округа № 6, оказавшим мне доверие 

и поддержавших меня на выборах. 

        Депутатскую деятельность совмещала с основной работой в должности 

начальника Кировского областного государственного казенного учреждения 

«Межрайонное управление социальной защиты населения в Кирово-Чепецком 

районе». С 01.08.2022 избрана заместителем председателя Кирово-Чепецкой 

городской Думы на постоянной основе. 
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       В Думе являюсь членом фракции политической партии «Единая Россия». 

       Моя депутатская работа предполагает несколько направлений:  

- участие в заседаниях городской Думы; 

- участие в работе профильных комиссий; 

- прием граждан; 

- участие в городских мероприятиях; 

- взаимодействие с общественными организациями города. 

        В Кирово-Чепецкой городской Думе шестого созыва, в рамках 

распределения полномочий, вхожу в состав двух постоянных депутатских 

комиссий: являюсь председателем комиссии по бюджету, финансам и налогам; 

членом комиссии по социальным вопросам и связям с общественностью. Без 

уважительной причины не пропустила ни одного заседания Думы, ни одной 

комиссии. 

        В отчетном периоде участвовала в работе: 

- 15 заседаний Кирово-Чепецкой городской Думы (из 18), где было принято 82 

Решения, касающихся важнейших вопросов жизнедеятельности города; 

-  7 заседаний комиссии по бюджету, финансам и налогам (из 9); 

- 6 заседаний комиссии по социальным вопросам и связям с общественностью 

(из 9); 

- 7 совместных заседаний постоянных комиссий (из10). 

         Основа работы депутата – это тесное общение с населением, 

ответственное отношение к их просьбам и обращениям. 

         За отчетный период было рассмотрено 5 письменных обращений граждан. 

Прием граждан осуществлялся в помещении общественной приемной партии 

«Единая Россия» по адресу: ул.Спортивная, 2. 

         В течение года неоднократно решала устные обращения избирателей, 

высказанные по телефону или при личной встрече. 

         Большинство обращений касалось вопросов жилищно-коммунального 

характера, благоустройства дворовых территорий, социально-бытовых 

вопросов. 

         Актуальные темы обращений по вопросам ЖКХ: текущий и капитальный 

ремонт домов, уборка придомовой территории, вывоз мусора, освещение и т.д. 

          Ни одно обращение не осталось без внимания, по каждому из них была 

проведена детальная работа, даны подробные разъяснения и оказана 

непосредственная помощь. 

          Обращения граждан позволяют быть в курсе проблем округа и 

своевременно решать  поступающие вопросы. Некоторые обращения 

невозможно решить одномоментно, они требуют больше времени и ресурсов. 

        Принимаю активное участие в жизни города, участвую во всех 

праздничных городских мероприятиях, субботниках.                         

        Работаю в тесном контакте с общественными организациями города, в том 

числе ветеранскими. По традиции проводилось поздравление ветеранов с 

юбилейными датами, Днем Победы.          

       Подведя итоги прошедшего года, можно сказать, что вся проводимая 

депутатским корпусом и мной лично работа была направлена на развитие 

города Кирово-Чепецка и улучшение жизни горожан.  



        Выражаю благодарность жителям за активную жизненную позицию, 

неравнодушие и поддержку. Желаю, чтобы следующий год принес всем нам 

много добрых, радостных событий, реализацию интересных проектов. Всем 

крепкого здоровья и благополучия! 

 

        С уважением,  

 

Заместитель председателя  

Кирово-Чепецкой городской Думы                                             Е.Д. Чиженко 


